

## TOTALES IGNACIO S. GALÁN SEMINARIO CESEDEN

**Ignacio Galán:** En los últimos diez años ha crecido un 50% el porcentaje de mujeres en nuestra empresa y solo en los dos últimos ejercicios número de incorporaciones se ha multiplicado por cinco.

Con ello el Ejército vuelve a demostrar su condición de ejemplo para la sociedad no sólo por su vocación de servicio a los demás sino también por su constante liderazgo. Sus valores como la lealtad, digo valores tan necesarios en este momento en tantos campos que estamos viviendo en este momento, la integridad y el sentido del deber y el compromiso deben inspirarnos para avanzar hacia el modelo más responsable y más sostenible.

Quiero terminar resaltando que en un mundo más equilibrado y más justo necesita que las mujeres tengan la posibilidad de integrarse y desarrollarse profesionalmente y estamos obligados a facilitararlo.